

ADAM **OPPEL**
 RÜSSELSHEIM
 A. MAIN



SACHKUNDE UND GESCHMACK

empfehlen deutsche Wagen zu fahren. Deutsche Wagen waren zeitlich die ersten auf der Welt und sind noch immer die ersten dank ihrer technischen Qualität und vornehmen Ausstattung, welche die selbstverständlichen Folgen der sprichwörtlich gewordenen deutschen Werkmannsarbeit sind. Opel ist die größte deutsche Automobilfabrik mit der weitaus höchsten Produktion, ein Zeichen, daß die Opel-Wagen überragende Eigenschaften aufweisen und deshalb am meisten begehrt werden. In der Tat besitzen die Opel-Wagen alles, was der verwöhnte Fahrer verlangt: geschmeidige Kraft, Ausdauer, Schönheit, vor allem aber jene Stabilität, die sie selbst bei schlechtesten Straßen unverwüßlich machen.

4/16 PS

Der Kleinwagen
 von 2800 Mk. an

10/40 PS

Der Mittelstarke
 von 4800 Mk. an

12/50 PS

Der Sechszylinder
 von 7250 Mk. an

15/60 PS

Der Sechszylinder
 von 7750 Mk. an

⊗
 BIT